



ESCUCHAN DEBATE. Marzo 16. Ayer en el Parlamento de Alemania Oeste, jóvenes americanos del servicio militar fueron invitados para oír un debate de defensa. Las expresiones de las caras demuestran lo interesante que fue el debate. (Reuter).

Gobierno Belga Acepta Instalación de Cruceros

BRUSELAS, marzo 15 (EFE).— El gobierno belga autorizó hoy la instalación de los 48 misiles de Crucero norteamericanos en su territorio y anunció la fecha de la llegada de la primera batería, ante el Parlamento, según declaró el Ministro de Asuntos Exteriores, Leo Tindemans.

El gobierno tomó una decisión global por unanimidad que incluye el calendario de instalación de los cohetes, dijo el Primer Ministro, Wilfried Martens, a la salida del Consejo de Ministros, que terminó a las 23:50 GMT, des-

pues de cuatro horas de discusiones.

El político democristiano se negó a dar más precisiones y se limitó a anunciar que el gobierno se reunirá mañana, a las 10:30 GMT y presentará una declaración ante el Parlamento a las 13:00 GMT para anunciar los detalles de la decisión.

El Ministro de Exteriores declaró que el acuerdo respeta el compromiso con la OTAN, consistente en instalar 48 cohetes de Crucero de aquí a 1987, según la doble decisión de la Alianza Atlántica del 12 de diciembre de 1979.

Confiscan Armas de Guerrilleros en Perú

LIMA, marzo 15 (UPI).— La policía peruana allanó una impre-



NUEVO PEINADO. Marzo 16. La Princesa Carolina de Mónaco exhibe un nuevo estilo de peinado, en el Club Deportivo Mónaco. (AP).

Hoy en la Historia

Hoy es domingo 17 de marzo, el 76to. día de 1985. Faltan 289 días para que concluya el año.

Acontecimientos notables en la fecha:

180.— Muere el emperador romano Marco Aurelio, uno de los más virtuosos monarcas imperiales.

1526.— El Rey Francisco I de Francia es puesto en libertad por España.

—Favor pase a la página 25.

ta, presumiblemente perteneciente al movimiento guerrillero "Sendero Luminoso", y también confiscó armamento y municiones, informaron hoy las autoridades.

Al mismo tiempo fueron detenidos varios sospechosos.

Según fuentes policiales, el local que fue allanado ayer, ubicado en el distrito de Chorrillo, al sur de Lima, aparentemente era un importante centro de operaciones de "Sendero Luminoso".

—Favor pase a la página 25.

Oposición de C. Rica

Contadora no Adecuada para Problemas de C.A.

BONN, marzo 15 (EFE).— La oposición socialcristiana de Costa Rica apoya la política de reserva que sigue Alemania Federal frente a Nicaragua y afirma que la iniciativa de Contadora no es la vía más adecuada para solucionar los problemas centroamericanos.

Así lo declaró hoy a EFE Bernd Niehaus, portavoz de política exterior de dicho partido costarricense.

Niehaus, Ministro de Relaciones Exteriores en el



FELICIDAD. Salinas, California, marzo 16. Wendy Lelievre, de nueve años, se negó a usar sus trenillos, hasta que su dentista fabricó un par para su muñeca "Cabbage Patch". Ahora las dos están felices. (Reuter).

BID Suspende Estudio de Crédito a Nicaragua

WASHINGTON, marzo 15 (EFE).— El Banco Interamericano de Desarrollo (BID), aplazó temporalmente el estudio sobre la concesión de un crédito de 50 millones de dólares a Nicaragua, por solicitud de las propias autoridades de ese país.

Nicaragua solicitó el aplazamiento con objeto de mantener nuevas conversaciones aclaratorias con los países miembros del Banco, dijo hoy en Washington, el presidente del BID, Antonio Ortiz Mena.

En rueda periodística,

Arabia Saudita Cambiará Petróleo por Aviones

CARACAS, marzo 15 (AP).— Arabia Saudita está a punto de concretar un trueque de petróleo valorado en casi 2.000 millones de dólares por una flota de cazas franceses Mirage, en una operación que provocaría nuevos desajustes en el mercado petrolero internacional, denunció hoy un experto en negocios petroleros.

Rafel Tudela, senador del principal partido opositor, el Social Cristiano, dijo que el intercambio involucraría 73 millones de barriles de petróleo y que su ejecución "puede crear dudas sobre la credibilidad de la política de Arabia Saudita y debilita la solidaridad de los países de

la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP)".

En una declaración escrita que hoy publican los diarios, Tudela recalca que el trueque "es aún más grande que el del último verano, que fue por 34 millones de barriles". Ese petróleo fue cambiado por aviones Boeing 747 "y afectó desfavorablemente el mercado de precios".

Tudela no cita las fuentes para su denuncia pero recalca que la operación es parecida a un intercambio

de bienes que recientemente realizó Abu Dhabi por aviones franceses y que con ella Venezuela estaría justificada para vender cantidades adicionales de crudo, al margen de las que le asigna la OPEP, a cambio de alimentos.

"Esta negociación es preocupante", dice Tudela, porque ocurre en el peor momento psicológico para el mercado que, según diversas estimaciones, no experimentará ningún crecimiento este año.

Detienen Tripulantes de Barco Hondureño en E.U.

NUEVA ORLEANS, marzo 15 (UPI).— Un carguero hondureño que se incendió después de una colisión con otro barco se hundió en el Golfo de México y sus 21 tripulantes estaban hoy detenidos porque se encontraron residuos de marihuana a bordo de la nave.

El carguero "Tepora" se hundió ayer en aguas internacionales a unos 640 kilómetros al sur de Nueva Orleans y a 200 al norte de la península de Yucatán, México, informaron las autoridades.

El carguero había sido capturado ayer por los

guardacostas de Estados Unidos a nombre del gobierno hondureño y la tripulación arrestada tras ser acusada de narcotráfico.

El barco llevaba cemento y muebles cuando se incendió el lunes, después de chocar con el carguero panameño Coral Valons.

Los investigadores dijeron que encontraron residuos de marihuana en el barco al abordarlo después del incendio.

Todos los miembros de la tripulación fueron rescatados y llevados a bordo de una patrullera a Estados Unidos.

Nuevo Enfoque para Tratamiento de Cáncer

BOSTON, marzo 15 (AP).— La operación quirúrgica que extirpa el tumor maligno, pero salva el pecho, es, con frecuencia, tan efectiva como la desfigurante mastectomía total para controlar este tipo de cáncer, concluyó un nuevo y polémico estudio.

El estudio disputa décadas de prácticas quirúrgicas en las cuales los médicos han removido el pecho, no sólo el nódulo.

"El mensaje es que las

mujeres que tienen la clase de situación que hemos estudiado, son candidatas a que se les pueda extirpar los nódulos", dijo en una entrevista el médico Bernard Fisher, de la Universidad de Pittsburgh.

"Todos los médicos, dijo, pueden ahora informar a las pacientes sobre los riesgos que corre. Que un porcentaje bajo de las pacientes se les podría reproducir (el cáncer) en sus pechos en algún momento.

—Favor pase a la página 7.

Ortiz Mena confirmó que el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, le envió una carta el 30 de enero en la que comunicaba la fuerte oposición de la administración Reagan a la concesión del préstamo.

Shultz señaló en esa carta que el dinero podría aliviar las presiones financieras de Nicaragua y dejar libre fondos que podrían ser utilizados para consolidar el régimen marxista.

Ortiz Mena dijo que la

—Favor pase a la página 25.



MODAS. Londres, marzo 16. Dos modistas desfilan en trajes de baño, creados por Crait Male, aquí en Londres. Ellas forman parte del evento de exhibición de modas francesas en Londres. (AP).

—Favor pase a la página 25.